

学童×塾 そらいろキッズ通信こうほく

幌北学園

認定こども園こうほく

そらいろキッズ

担当 塚田 幸太郎

令和2年5月1日 発行

まなぶ！ みつける！ やってみる！ そらいろキッズ オープン！

暖かい日差しが増え、少しずつ春の風を感じられる季節となりました。この春、いよいよ認定こども園こうほくに『学童×塾 そらいろキッズ』がオープンしました！！“まなぶ・みつける・やってみる”をテーマに、子どもたちと共に様々な発見をしたり、協力したり、学び合っていける教室にしていきます。

4月は“マスタープリント”や“Let'sスポーツ”、“こどもサミット”など、そらいろキッズの様々なプログラムに挑戦した子どもたち。慣れていくにつれて少しずつ自分の考えを発言したり、やりたい活動をリクエストしたり、少しずつ自分の考えを発言したりと自己を表現していく姿が見られ、「次は何やるの？」「楽しみ！」と今後の活動に期待を持って取り組む姿も多く見られました。今後も子どもたちが楽しみながら成長していけるよう、様々な活動に取り組んでいきます！

園庭の遊具で
はいチーズ！



ドッジビー！
うまくよけられるか！？

1対1、チーム戦が熱い！
「Let'sスポーツ」！

“ドッジボール”や“サッカー”などスタンダードなものから“風船棒バレー”や“スパイクキッズ”などオリジナリティあふれるスポーツを楽しむ活動、それが『Let'sスポーツ』！中でも盛り上がりを見せる競技が『ドッジビー』フリスビーを使ったドッジボールで、外野などはなく、チーム全員を当てた方が勝ちというルールです！思った方向にフリスビーを飛ばすのが難しいからこそ盛り上がる！普段やらないフリスビーなのでまっすぐ飛ばすにはどうしたらいいかな？と考えながら試行錯誤が重要。一番熱い対決となった“子どもズ”VS“先生ズ”（子ども対先生）では「こうだよ！」と友だち同士で教え合う姿や投げる場所をアドバイスする姿も見られ、協力して取り組むことの楽しさを味わっていました。今後も協力したり、関わり合いを楽しめるチーム制のスポーツに挑戦していきます！



そらいろキッズの勉強プログラム
“マスタープリント”



“マスタープリント”は自学自習を目的とした学習プリントです。子どもたちは、わからなかった問題があった際には裏面の答えを見て自分で確認したり、答え合わせの丸付けを行い、先生と子どもの双方で得意苦手個所を共有します。他の活動の時とは一変！静かに集中して取り組む姿はさすが小学生です！わからなかった問題を先生と一緒に解けるようになったときの表情はとても嬉しそうですし、次の問題に自信を持って取り組むことに繋がります！今後も子どもたちが達成感を感じながら取り組めるよう、学習を進めていきます。